

Das Märchen von der neuen Salzburger Naturchefin

(Gastkommentar, Die Presse, 10. 3. 2024)



"Sehr aufschlussreich: Diesen Blick haben andere auf den Naturschutz in Salzburg." meint der [Vorsitzende des Salzburger Naturschutzbundes Dr. Winfrid Herbst](#).

Doch lesen Sie selbst einen Gastkommentar von Schauspieler Michael Ghawidel-Menzel in der Presse vom Sonntag, 10. März 2024:

Kommentar vom Sonntag, 10. März 2024, in der Presse von *Michael Ghawidel-Menzel*:
["Das Märchen von der neuen Salzburger Naturchefin"](#)

(online seit 10/03/2024)

Fotomontage: Luchs (Lynx lynx) © J. Limberger, Fadenkreuz

